

## **Уважаемые коллеги!**

До 13 октября 2022 г. в нашем журнале публиковались статьи по следующим специальностям ВАК:

- 05.11.01 Приборы и методы измерения (по видам измерений);
- 05.11.03 Приборы навигации;
- 05.11.06 Акустические приборы и системы;
- 05.11.08 Радиоизмерительные приборы;
- 05.11.13 Приборы и методы контроля природной среды, веществ, материалов и изделий;
- 05.11.15 Метрология и метрологическое обеспечение

в группе специальностей 05.11.00 «Приборостроение, метрология и информационно-измерительные приборы и системы» (отрасль — «Технические науки»).

С 13 октября 2022 года рецензируемое научное издание «Альманах современной метрологии» включено в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук в соответствии с новой номенклатурой научных специальностей (Приказ Минобрнауки России № 118 от 24 февраля 2021 г.) из групп специальностей (отрасль — «Технические науки»):

2.2. Электроника, фотоника, приборостроение и связь:

- 2.2.4. Приборы и методы измерения (по видам измерений)
- 2.2.5. Приборы навигации;
- 2.2.8. Методы и приборы контроля и диагностики материалов, изделий, веществ и природной среды;
- 2.2.10. Метрология и метрологическое обеспечение;
- 2.2.14. Антенны, СВЧ-устройства и их технологии и

1.3. Физические науки:

- 1.3.7. Акустика.

Редколлегия

## **Dear colleagues!**

Until October 13, 2022, our journal published articles on the following specialties of the Supreme Attestation Commission:

05.11.01 Instruments and methods of measurement (by type of measurement):

05.11.03 Navigation instruments;

05.11.06 Acoustic instruments and systems;

05.11.08 Radio measuring instruments;

05.11.13 Instruments and methods for monitoring the natural environment, substances, materials and products;

05.11.15 Metrology and metrological support

in the group of specialties 05.11.00 “Instrumentation, metrology and information-measuring instruments and systems” (branch — “Engineering sciences”).

Since October 13, 2022, the peer-reviewed scientific publication “Almanac of Modern Metrology” has been included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main results of dissertations in support of candidature for a technical degree, for a doctor’s degree in accordance with the new nomenclature of scientific specialties (Order of the Ministry of Education and Science of Russia No. 118 dated February 24, 2021) from the groups of specialties (branch — “Engineering sciences”):

2.2. Electronics, photonics, instrumentation and communications in the following specialties:

2.2.4. Instruments and methods of measurement (by type of measurement)

2.2.5. Navigation instruments;

2.2.8. Methods and instruments for monitoring and diagnosing materials, products, substances and the natural environment;

2.2.10. Metrology and metrological support;

2.2.14. Antennas, microwave devices and their technologies and

1.3. Physical sciences:

1.3.7. Acoustics.

Editorial board

**Альманах  
современной метрологии, 2022,  
№ 4 (32)**

**Адрес редакции: 141570, Россия,  
Московская обл., г. Солнечногорск,  
р.п. Менделеево, промзона ФГУП «ВНИИФТРИ»,  
тел. 8-495-526-63-94, e-mail: mnog@vniiftri.ru**

**Регистрационный номер ПИ № ФС77-54009 от 30.04.2013 г.  
Перепечатка и любое использование материалов Альманаха  
возможно только с письменного разрешения редакции**

**Заказы на приобретение Альманаха присыпать по адресу:  
141570, Московская обл., г. Солнечногорск, р.п. Менделеево,  
промзона ФГУП «ВНИИФТРИ», корп. 11, отдел рекламы**

**ФГУП «ВНИИФТРИ». Подписано в печать 16.12.2022 г.  
Формат 70×100<sup>1/16</sup>. Уч.-изд. 12,75 л. Тираж 350 экз. Заказ № 175.  
Московская обл., г. Солнечногорск, р.п. Менделеево**